

# Adnan Oktar: "Envoyons une aide d'urgence à Yarmouk"

M. Adnan Oktar a lancé hier sur Twitter les hashtags **#YermükeAcilYardım** **#AideUrgenteAYarmouk** pour attirer l'attention sur les douloureux événements qui ont lieu dans le camp de Yarmouk, une ville à quelques kilomètres de Damas, la capitale de la Syrie.

Dans les abris des camps de réfugiés de Yarmouk qui ont été créés en tant que centre régional de réfugiés palestiniens pour ceux qui se sont réfugiés en 1956-1957 à la suite de la guerre isarélo-arabe, environ 200.000 Palestiniens résidaient avant la guerre civile en Syrie. En raison des conflits pendant la guerre civile, Yarmouk a presque complètement été abandonnée. En décembre 2012, 160.000 personnes ont quitté la région. Seuls environ 18.000 réfugiés n'ayant pas les moyens ou des lieux où aller sont restés dans le camp. Au cours des six derniers mois, Yarmouk a été sous un blocus très sévère. Le quotidien *The Independent* a rapporté que les habitants de la région, qui est contrôlée par l'armée syrienne et qui ne laisse passer aucune aide en raison des mesures de sécurité, vivent de nourriture animale, d'eau salée et de feuilles. D'après le rapport, les femmes du camp de Yarmouk allant cueillir des herbes pour nourrir leurs enfants se font tirer dessus par des snipers. Jusqu'à maintenant, 50 personnes sont mortes de faim dans ce camp. Beaucoup de gens qui ont essayé de manger des herbes, des chats et des chiens ont été empoisonnés. Les camions d'aide et les équipes de santé ne peuvent entrer à Yarmouk - dans lequel environ 15 à 20 personnes meurent de faim chaque semaine - à cause des attaques et des soucis de sécurité.

M. Adnan Oktar a lancé un appel au monde entier à agir en attirant l'attention sur ce drame humanitaire en cours à Yarmouk et à acheminer l'aide d'urgence à Yarmouk. Les hashtags **#YermükeAcilYardım** et **#AideUrgenteAYarmouk** sont devenus le sujet tendance numéro 1 sur Twitter pour la Turquie et le monde.

## Les déclarations de M. Adnan Oktar à ce sujet sont:

"Hier, vous aviez lancé [sur Twitter] les hashtags **#YermükeAcilYardım** et **#AideUrgenteAYarmouk** pour acheminer l'aide à Yarmouk, et en peu de temps, ces deux hashtags sont devenus les sujets tendances numéro 1 tant dans le monde qu'en Turquie. Juste après cet appel, Sibel Eraslan a lancé un appel dans son article publié aujourd'hui dans le journal *Star* pour aider Yarmouk. Encore une fois, après ce hashtag, le journal *Yani Safak* a également préparé un rapport détaillé sur Yarmouk et a lancé un appel pour les aider. Le site d'information *Time Turk* a réalisé un rapport au sujet de l'impact de ce hashtag débuté sur les medias sociaux et a appelé tout le monde à aider les gens à Yarmouk.

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/adnan-oktar-envoyons-une-aide-durgence-a-yarmouk>